



## 夏は水遊び！（7/30）

JRA札幌競馬場（北16西16）ファミリー広場において「サマーフェスタ」が開催され、親子連れや児童など約450人が参加しました。

会場では、水遊び場や赤ちゃんプールに子どもたちが集まり、服がぬれるのも気にせず歓声を上げていました。

そのほかにもシャボン玉や水の上に浮かべて遊ぶ船を作るコーナーなど楽しい遊びがいっぱいで、訪れた子どもたちは大満足の様子でした。

▶シャボン玉きれいだね！

▶水がきもち〜！



▲水遊び場は子どもが主役！



▲屈折車初めて！



◀どれがいい？

▶救命手当てに真剣

## 夏祭りで消防訓練！（8/9）

苗穂会館南側広場（北1東10）において苗穂連合町内会（大島脩会長）主催、中央消防署（齋藤政俊署長）の協力による「サマーフェスティバル・イン・なえぼ」が開催され、地域住民でにぎわいました。

参加者は、屈折車の搭乗体験や救命手当講習などの消防訓練で防火・救急の意識を高めるとともに、夏祭りも存分に満喫しました。

## いい音鳴るかな？（8/6）

東地区会館（南2東6）において同地区青少年育成委員会などの主催による「夏休み子ども工作教室」が行われ、子どもたちは筒の中に大豆などの豆を詰めて音を鳴らすマラカスを作りました。

▶うまくできるかな？



## 健康、きれいが一番！（8/7）

▶青空の下、ウォーキング



大通地区町内会連合会（中島一郎会長）と中央保健センターによる「クリーンウォーキング」が行われ、参加者は大通周辺の木々や花の彩りを満喫し、最後に大通公園の

清掃を行いました。

▲歩いた後はごみ拾い